
 
An die 
Präsidentin des Nationalrates 
Doris Bures 
Parlament 
1017 Wien  

 

Wien, am 22. April 2016 

 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

 

 

Die Abgeordnete zum Nationalrat Dr. Belakowitsch-Jenewein und weitere Abgeordnete haben am 

23. Februar 2016 unter der Nr. 8262/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend Förderungen für die Vereine Erbiz und Kibiz gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 8: 

In den Jahren 2011 bis 2015 hat weder der Verein „Erbiz“ noch der Verein Kibiz“ seitens des 

Bundesministeriums für Verkehr, Innovation und Technologie eine Förderung erhalten.  

 

Mag. Gerald Klug 
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